

les fils d'Armorique, comme disait le poète, les descendants des vaillants guerriers de la belle France.”

M. J. M. Tellier, chef de l'opposition à la législature de Québec. “Nous oublions tout pour le moment, nos discussions de l'Assemblée législative et nos luttes de parti, et nous nous rallions avec fierté et dignité à l'administration de la province de Québec pour maintenir une généreuse attitude en face de la situation présente.”



L'HON. SÉNATEUR BELCOURT

L'un des orateurs à l'assemblée du Parc Sohmer.

L'hon. sénateur Belcourt d'Ottawa souhaite aux organisateurs du régiment le plus grand succès.

Cette mémorable assemblée qui a été une éclatante affirmation des Canadiens-français a eu son effet. Le recrutement en a reçu un magnifique élan et dès